



El emotivo correo interno de despedida que **envió Principal a sus trabajadores** por la salida de Atria

■ “Imprimió un sello inconfundible en varias generaciones de profesionales que han pasado por la compañía”, escribió la empresa en el mensaje.

El lunes 21 de octubre, AFP Cuprum concretará un cambio importante cuando Pedro Atria deje la presidencia de la administradora y asuma en su reemplazo Daniela Zecchetto.

De cara a ese proceso, la compañía envió un comunicado interno informando a los trabajadores sobre este cambio y destacando los hitos de Atria al interior de Cuprum y Principal Financial Group -la controladora de la AFP-, firma a la que ingresó en 2000.

Durante su trayectoria, además de presidente de Cuprum, ocupó diversas posiciones clave como CFO de Principal Chile, gerente general de la compañía de seguros de vida, CEP de la AFP y *country head* de Principal Chile, rol que desempeñó



Daniela Zecchetto asumirá la presidencia de AFP Cuprum en reemplazo de Pedro Atria.



por casi una década. El comunicado además recordó que en 2020 asumió la posición de Latin American Chief Operating Officer e Institutional Asset Management Head y luego como head of Pension Strategy.

“Pedro sostuvo un rol fundamental en la construcción de la compañía como la conocemos hoy”, destacó la comunicación.

En esa línea, manifestó que “su visión sobre nuestro mercado y su empuje fueron claves en el proceso de crecimiento del negocio y de la

compra de Cuprum AFP”.

La firma añadió que fue precursor de la transformación digital de la compañía, “siendo un potente mentor para varias generaciones de talentos y un representante público relevante en las discusiones de pensiones”.

El estilo

Para despedir a quien se desarrolló por largos años al interior de la empresa de capitales norteamericanos, el escrito también dio cuenta del estilo de Atria en los cargos que ejerció. “Imprimió un sello inconfundible en varias generaciones de profesionales que han pasado por la compañía, caracterizando por un equilibrio entre un liderazgo cercano y justo, de la mano de un foco permanente en la claridad estratégica, la excelencia y sólidas capacidades de ejecución”, señaló el comunicado.